

LXXII Graduación

Noviembre 2025



Palabras de graduados UDB



Evelyn Daniela Santos Escobar Profesorado en Educación Básica para Primero y Segundo Ciclos

"Hoy es uno de esos días que parecen un sueño. Al mirar atrás, comprendemos que cada desvelo, cada duda y cada esfuerzo valieron la pena. Nuestro camino estuvo lleno de momentos que pusieron a prueba nuestra constancia y también de alegrías que nos sostuvieron cuando más lo necesitábamos. Hoy todo cobra sentido, porque cada experiencia formó el recorrido que nos trajo hasta aquí".



Job Said Bonilla Ramos Licenciatura en Diseño Gráfico

"Esta graduación es para los que estamos y para los que faltan, que desde el cielo nos ven con orgullo y felicidad, que aun así en la ausencia nos hicieron sentir acompañados en todo momento. Felicidades graduandos. Que este día nos recuerde que somos capaces de mucho más de lo que imaginamos... y que lo mejor todavía nos espera".



Rolando Ernesto Herrera Sánchez Doctorado en Educación

"Este día cerramos una etapa de nuestra formación que ha representado años de estudio y dedicación. Sin embargo, este momento conlleva un significado más profundo. Nos invita a reconocer que el conocimiento verdadero solo es pleno cuando está en función del servicio de los demás. El valor del título que hoy recibimos radica en comprender que el fin último de nuestra formación es hacernos personas útiles, que trabajan a favor del bien común".



Kenia Elizabeth
Pineda Medrano
Licenciatura en Idiomas
con Especialidad en
Turismo

"Como última tarea, llevamos con nosotros portar con responsabilidad nuestras habilidades y conocimientos adquiridos y es con este sentido de pertenencia que nos adentramos al mundo para presentarnos, con mucho orgullo y compromiso, como graduados de la Universidad Don Bosco".



Adis Ariel
Pineda Torres
Licenciatura en Ciencias
de la Comunicación

"Estamos aquí porque detrás de cada uno de nosotros hubo personas que creyeron en nuestros sueños. Padres y madres que trabajaron incansablemente, hermanos que nos alentaron, amigos que nos apoyaron y familiares que nos acompañaron. A todos ustedes: gracias por cada sacrificio, por cada esfuerzo y por cada palabra de aliento. Nuestros títulos, aunque no lleven sus nombres, sí llevan sus apellidos, porque también pertenecen a ustedes".



Nathaly Margarita Treminio Rodríguez Licenciatura en Mercadotecnia

"A la Universidad Don Bosco queremos expresarle nuestro reconocimiento y gratitud, que a través de sus programas de acompañamiento, asociaciones estudiantiles y talleres, ha contribuido a formarnos académicamente con las herramientas necesarias, conocimientos y el carisma salesiano para integrarnos a la sociedad con liderazgo, innovación, calidad humana y compromiso".



Juan Carlos Oporto Martínez Ingeniería en Aeronáutica

"Al mirar hacia el futuro, sabemos que nos esperan desafíos complejos: un planeta que clama por soluciones sostenibles, comunidades que necesitan infraestructura justa, sistemas que requieren innovación ética, y una sociedad que pide profesionales que no solo sepan hacer, sino que sepan escuchar. Nosotros llevamos las herramientas para enfrentar esos retos, pero también llevamos algo aún más valioso: la sensibilidad de reconocer que cada decisión técnica tiene un impacto humano".



Fabiola Nicole Martínez Ramírez Ingeniería en Ciencias de la Computación

"Este triunfo no pertenece únicamente a quienes hoy recibimos un título. Es también de quienes creyeron en nosotros: nuestras familias, que con paciencia y amor fueron nuestro sostén; los docentes de la Universidad Don Bosco, que nos guiaron con sabiduría y ejemplo; y todas las personas que nos inspiraron a ser mejores cada día".



Gerardo Enrique Ponce Coreas Maestría en Seguridad y Gestión de Riesgos Informáticos

"Este logro nos compromete profundamente con el futuro. Como nuevos profesionales, sabemos que la sociedad demanda líderes capaces de construir soluciones, de actuar con ética y de promover cambios reales desde la integridad y el servicio. En esta nueva etapa, nos corresponde demostrar que el conocimiento que adquirimos es una herramienta al servicio del bien común, de la innovación y del desarrollo humano".

Mensaje del l'Ector



Dr. Mario Olmos, sdb Rector UDB

Las graduaciones siempre son uno de los momentos más significativos para nuestra comunidad universitaria. Es un honor acompañarlos en la culminación de una etapa que ha transformado profundamente sus vidas. Este día no representa únicamente la entrega de un título, sino la confirmación de un camino recorrido con disciplina, valentía y esperanza. Cada logro que hoy celebran fue forjado en noches de estudio, en dudas superadas con determinación y en la convicción firme de que los sueños pueden convertirse en realidad cuando se sostienen con esfuerzo y corazón.

La UDB reconoce en cada graduado a una persona distinta de aquella que ingresó a la universidad hace algunos años. Hoy son profesionales maduros, con una sólida formación y con una profunda responsabilidad social. Este crecimiento no ha sido solo individual: detrás de cada historia hay familias, amistades y personas que ofrecieron apoyo incondicional. Por ello, esta celebración también pertenece a quienes acompañaron, alentaron y creyeron en ustedes cuando el camino se hizo retador.

Fiel a la inspiración de San Juan Bosco, la Universidad Don Bosco ha buscado formar no solo competencias técnicas, sino también sensibilidad humana, ética y compromiso con el bien común. Hoy, al verlos iniciar una nueva etapa, se confía plenamente en su capacidad para aportar humanidad en un mundo donde, con frecuencia, lo esencial pasa a segundo plano. Cada encuentro, cada proyecto y cada espacio profesional serán una oportunidad para irradiar la calidad humana que aquí se ha cultivado.

Vivimos tiempos marcados por cambios acelerados y transformaciones profundas impulsadas por la tecnología. Herramientas que hace poco parecían ciencia ficción hoy forman parte de nuestra vida cotidiana. Este avance despierta admiración, pero también cuestionamientos legítimos sobre la ética, la privacidad y el futuro del trabajo. Frente a estas incertidumbres, deseo recordarles que ninguna máquina podrá reemplazar lo que nos hace auténticamente humanos: la creatividad, la compasión, la solidaridad, la alegría y la capacidad de amar. En un mundo cada vez más automatizado, preservar nuestra esencia será uno de los mayores desafíos.

Por ello, los invito a cultivar tres actitudes fundamentales. La curiosidad, que impulsa la búsqueda del conocimiento y alimenta la innovación. La apertura mental, que permite comprender nuevas ideas, dialogar y crecer junto a otros. Y el aprendizaje continuo, que nos recuerda que la formación no termina con un título, sino que se renueva cada día. Observar, cuestionar, leer, investigar y reflexionar serán acciones indispensables para enfrentar un contexto en constante evolución.

Han sido formados con dedicación, guiados por docentes comprometidos y acompañados por una comunidad universitaria que creyó firmemente en sus capacidades. Ahora llevan consigo una gran responsabilidad: servir con integridad, aportar al desarrollo de sus comunidades y convertirse en agentes de cambio en un país que necesita profesionales capaces, sensibles y profundamente humanos.

Que Don Bosco, titular de esta Universidad y promotor de un sistema educativo que ha orientado la vida de miles de jóvenes alrededor del mundo, los acompañe en esta delicada y profunda misión a la cual están llamados como ciudadanos, como profesionales, pero sobre todo como auténticos seres humanos comprometidos con el bien de su prójimo.

Les deseo, de corazón, lo mejor para ustedes y sus familias. Que este logro marque el inicio de una vida llena de propósito, servicio y esperanza. Que Dios bendiga siempre sus pasos. Este es un momento para celebrar, pero también para mirar hacia adelante con convicción. Sean valientes, auténticos y fieles a los valores que han aprendido aquí. El mundo necesita profesionales como ustedes: capaces de transformar realidades con excelencia y, sobre todo, con humanidad.

Nuevamente, reciban mis más sinceros augurios. ¡Que Dios derrame abundantes bendiciones sobre todos ustedes!

La Universidad Don Bosco reafirma su

liderazgo en calidad



La Universidad Don Bosco continúa consolidándose como una institución referente en calidad educativa universitaria, acreditación académica y formación integral en El Salvador y la región.

Su compromiso sostenido con la mejora continua, la pertinencia profesional y la excelencia formativa se refleja en cada uno de los programas que hoy celebran la culminación de estudios de sus graduados.

Esta apuesta institucional no solo garantiza que los procesos académicos cumplan con altos estándares nacionales e internacionales, sino que también asegura que cada estudiante reciba una formación sólida, actualizada y orientada al desarrollo humano y profesional.

A lo largo de los años, la UDB ha trabajado de manera estratégica en la construcción de una cultura de calidad que permea todas sus escuelas y carreras. Este esfuerzo se manifiesta en la constante evaluación y actualización curricular, la innovación pedagógica, el fortalecimiento del acompañamiento estudiantil y la búsqueda activa de acreditaciones que validen la excelencia de sus programas.

Para los graduados de la UDB, garantiza que su formación responde a criterios de excelencia y pertinencia profesional, fortaleciendo su competitividad en el mercado laboral nacional e internacional y aumentando la confianza de los empleadores.

La experiencia de la UDB en acreditación inició en 1994, cuando comenzó a participar en eventos internacionales para conocer los procesos y criterios necesarios para obtener acreditaciones. Desde entonces, este camino se ha fortalecido mediante el vínculo con agencias acreditadoras de prestigio mundial y la participación en diversas iniciativas con organismos nacionales e internacionales.

Reconocida a nivel regional por la agencia de acreditación ACAAI.

Fruto de la dinámica constante en la búsqueda de la mejora continua, la Agencia Centroamericana de Acreditación de Programas de Arquitectura y de Ingeniería (ACAAI) otorgó este año un reconocimiento internacional a la Universidad Don Bosco (UDB) por ser una institución ejemplar en su compromiso con la cultura de la calidad, reflejada en el destacado número de programas académicos acreditados en El Salvador.

El galardón fue entregado al rector de la UDB, Mario Rafael Olmos, por el presidente de la ACAAI, Anael Espinal, y su vicepresidente, Roberto Leal, durante el XI Foro ACAAI 2025, celebrado en la Universidad del Valle, en Guatemala, bajo el lema "IA + Educación: Reimaginando la mejora continua".

"Este reconocimiento se traduce en un voto de confianza para nuestros estudiantes. Evidencia que los programas que están cursando cumplen con estándares de calidad, no solamente a nivel interno, sino también reconocidos a nivel regional". Mario Olmos, rector de la Universidad Don Bosco.

Según el presidente de la ACAAI, Anael Espinal, la agencia acreditadora quiso destacar el esfuerzo de las universidades de Centroamérica en términos de acreditación. Al respecto señaló: "En El Salvador, la Universidad Don Bosco destaca por ser la universidad con más programas acreditados. Reconocemos la calidad de sus procesos de enseñanza-aprendizaje; eso la ha convertido en una universidad referente en el cumplimiento de una cultura de calidad".

Universidad Don Bosco

Pionera en acreditaciones ACAAI

2009

UDB se convierte en la primera Institución de educación superior de la región en recibir acreditaciones de ACAAI para sus programas académicos. La mayoría de estos han sido reacreditados en varias ocasiones, confirmando así la constancia y solidez de sus procesos de mejora continua.



Ing. en Ciencias de la Computación Acreditada en 2009 Reacreditada 4 veces



Ing. en **Telecomunicaciones** y Redes

Acreditada en 2009 Reacreditada 4 veces



Ing. en **Automatización** Acreditada en **2009** Reacreditada 2 veces



Ing. Biomédica Acreditada en **2011** Reacreditada 2 veces



Este logro académico ha sido posible gracias al trabajo conjunto de las direcciones de Escuela y su claustro docente, integrado por educadores comprometidos con el proyecto educativo UDB. Su labor ha sido clave en la sistematización, actualización y fortalecimiento de los contenidos curriculares y demás aspectos evaluados durante el proceso de acreditación.

"Para nosotros la acreditación es estratégica. Es una visión de la Universidad contar con esta herramienta de mejora continua, que nos permite rendir cuentas a la sociedad y, quizá lo más importante, cumplir con el compromiso de brindar a los jóvenes una formación de calidad y con pertinencia". Milton Narváez, director de la Escuela de Computación.

El reconocimiento otorgado por la ACAAI reafirma el liderazgo y compromiso de la Universidad Don Bosco con la calidad, la excelencia educativa, la innovación y el desarrollo sostenible en la región, consolidándose como un referente en la promoción de una educación superior de alto nivel al servicio de la sociedad.

REFERENTES EN **ACREDITACIÓN**



PRIMERA UNIVERSIDAD ACREDITADA

A nivel nacional en el año 2011 y primera en reacreditarse en 2006, 2011, 2017 y 2022, por la CDA, El Salvador.



DESDE 1998 ES UN CENTRO DE ENSEÑANZA ACREDITADO POR ISPO

Se convierte en la primera institución en . América Latina.



Ingeniería Biomédica 2019-2025 Ingeniería Eléctrica 2021-2025 2021-2025
iería en Telecomunicaciones y F
2024-2027
Licenciatura en Diseño Gráfico
2025-2029
Ingeniería Industrial
2019-2025

niería en Ciencias de la Computación 2025-2028 Ingeniería Mecánica 2025-2027



8 carreras acreditadas por la agencia Centroamericana de Acreditación de Programas de Arquitectura e Ingeniería, ACAAI.



POR LA AAC

Como organización de instrucción de mantenimiento aeronáutico desde el 2005.



PRIMERA UNIVERSIDAD SALVADOREÑA

Con certificación SIAC basado en el modelo AUDIT Centroamérica y ortorgada por el CCA y ANECA de España.

Internacionalización y acompañamiento integral

Gracias a las alianzas que posee con universidades extranjeras, la Universidad Don Bosco tiene convenios con cerca de 100 instituciones educativas de países de Centroamérica, Sudamérica, Europa y Asia.

Esto permite la movilidad internacional para estudiantes activos, personal docente y administrativo, muchos de ellos han participado en cursos, congresos, diplomados, maestrías, doctorados y otros espacios formativos que han fortalecido sus competencias profesionales.

Junto a ello, los graduados fortalecen sus competencias personales, cognitivas, productivas y sociales desde las primeras etapas de su trayectoria educativa, gracias al modelo de acompañamiento y desarrollo integral estudiantil.

Desde sus inicios los jóvenes viven una experiencia formativa inspirada en el carisma salesiano, Este enfoque integral prioriza el crecimiento humano y académico, brindando herramientas que permitan a cada estudiante desarrollarse de manera plena y consciente.

EN LA ESPECIALIDAD DE DOCTORADO EN CIENCIAS SOCIALES.

FILA 1: Luisa Amelia Sibrián Escobar.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.



FILA 1: Salvador Augusto López Torres, Doctorado en Teología; Ana María Barquero, Rolando Ernesto Herrera Sánchez, Doctorado en Educación. **AUSENTE:** José Salvador Saravia Muñoz, Doctorado en Teología.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.



FILA 1: Josué Elías Granados Martínez, Mario Alfredo Parras Bonilla, Sergio Daniel Reyes Alvarado, Erasto Omar Romano Kanter, Mario Ernesto Pérez Martínez, Jorge Salvador Pocasangre. FILA 2: Gerardo Enrique Ponce Coreas, Oscar Francisco Chévez Fuentes, Carmen Elena Torres Aparicio, Jessica Alexandra Henríquez Mazzín, Ilma Maciela Hernández Amaya, José Reynaldo García García, Carlos Arnoldo Huezo Cruz. FILA 3: Santos Ignacio Villagrán Hernández, Carlos Mauricio Muñoz Rodas, Giovanny Josué Rodríguez Penado, José Alexander Rivera Pérez, Juan Francisco Quintanilla Chicas, Jonathan Alexis Rodríguez Cruz. FILA 4: Elton Mauricio Membreño Navarrete, Salomón José Molina Menjívar, Willian Edgardo Cruz Gómez, Christian Alfredo Mendoza Rivera, René Alejandro Flores Romero, Ciro José Olivares Vásquez. AUSENTE: Dimas Ernesto Parada Escobar, Olga Stephannia Vásquez Escalante, Carlos Alberto Vásquez Reyes.











FILA 1: Rodrigo Arnoldo Durán Carranza, Carlos Enrique Burgos Fuentes, Javier Antonio Ascencio León, Vladimir Alexander Martínez Callejas. FILA 2: Katherine Melissa García Guevara, Arling Vanessa Hernández Mazariego, Ana Mercedes Gómez Jacobo. FILA 3: Beatríz Anabella Barrios Hernández, Rocío Guadalupe Galdámez Soto, Guadalupe Estefanía Martínez Martínez, Ana Beatriz Maldonado Martínez. AUSENTE: Elena Michell Paredes Abrego.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA



FILA 1: Carlos Eduardo Viche Lemus, Mario Alfonso Mayorga Amaya, Héctor Gustavo Vásquez Castellanos, Alexis Alejandro Hernández Córdova, Ricardo Antonio Hernández González. FILA 2: Gisele Carolina Pernett Zárate, Nelson Wilfredo Vásquez Elías, Alvaro Antonio Rivera Torres, Katya Patricia Campos Portillo.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA



FILA 1: David Salomón Prudencio, Cesar Ernesto Aguilar Luna, Cristian Alexander Recinos Mármol. FILA 2: Esther Elizabeth Ayala Abarca, Helen Patricia Jacobo Zavaleta, Griselda Arely Mata Linares, Alma Mónica Merino Interiano. AUSENTE: María Cristina Velásquez Flores.









GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA



FILA 1: Pedro Giovanni Martínez Martínez, Oscar Gerardo Calles Ramírez, Gustavo Armando Machuca Molina, Miguel Ernesto Castañeda Pineda, Emerson Vladimir Oporto Segura. FILA 2: Mónica Saraí Martínez Sanabria, Elsy Verónica Erazo de Lothe, Gabriela José Carías Borja, Pamela Eleonora Dueñas Alfaro. FILA 3: Sandra Elizabeth Martínez de Torres, Lorena Lizeth Cortez López, Teresa Alejandra Martínez Arévalo, Fátima Roxana Recinos de Hernández, Fátima Priscilla Rivera Mendoza. FILA 4: Bryan Alexis Anzora Medrano, Dalila Cecibel Parada Berríos, Lucía Vanessa Flores Alvarado, Jacqueline Roxana Jovel Miranda, José Alejandro Baldonado Pintor, Verónica Gabriela León de Benavides. AUSENTES: Josselyn Tatiana López Rodríguez, Marcela Michelle Rodríguez Peña.



FILA 1: José Luis Alvarado Guevara, Maestría en Teología; Juan José Menjívar Abrego, Jaime Roberto Alvarado Miguel, Maestría en la Enseñanza de Lenguas Extranjeras. FILA 2: Katherine Stefania Rivas Benavides, Maestría en la Enseñanza de Lenguas Extranjeras; Carmen Elisa Chávez García, Maestría en Educación. FILA 3: Karen Guadalupe Villatoro Hernández, Maestría en la Enseñanza de Lenguas Extranjeras; Mónica Raquel García Rosales, Maestría en Educación; Iliana Saraí García de Zelaya, Patricia Elizabeth Navarro Rivera, Maestría en la Enseñanza de Lenguas Extranjeras. AUSENTES: José Luis Benítez Quintanilla, Maestría en Teología.











FILA 1: Luis Alonso Carbajal Vásquez, Ing. en Electrónica y Automatización; Denis Gerardo Beltrán Paz, Ing. en Telecomunicaciones y Redes; Odil Alexis Pineda Echeverría, Víctor Manuel Martínez Portillo, Ing. Electrónica. FILA 2: Jorge Benjamín Torres López, Luis Miguel Hernández Martínez, Ana Gabriela Pérez Amaya, Gerson Elías Rodríguez Cea, Ing. en Telecomunicaciones; Julio Enrique Ortiz Martínez, Ing. en Electrónica y Automatización. FILA 3: Alejandro De La Quadra Cerón, Ing. en Telecomunicaciones; Gabriel Alejandro Ardón Estrada, Kilmar Josué Villalta Amaya, Ing. en Electrónica y Automatización; Robin Alexander Servellón Rosales, Ing. en Telecomunicaciones.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.



FILA 1: José David López Arias, Santiago Ernesto Sorto Mejía, Ing. Eléctrica; Josué David Molina Zelaya, Álvaro Javier Flores Hernández, Ing. Mecánica. FILA 2: Rodrigo Gabriel Arriaga Reyes, Ing. Mecánica; José German Martínez Vigil, Gloria Stefany Morales Mena, Ing. Eléctrica; Mauricio Miguel Alfaro Fuentes, Luis Antonio Pineda Vaquero, Ing. Mecánica. FILA 3: José Daniel Henríquez Osegueda, Ing. Mecánica; Christian Alexander Rivas Trinidad, Ing. Eléctrica; Kevin Alexis Pineda Guerrero, Ing. Mecánica; Héctor Alejandro Barrera Valencia, Anibal Orlando Aragón Lima, Edmundo Josué Crespin Herrera, Ing. Eléctrica. AUSENTES: Mario Fredy Hernández Escoto, Cristian Alexander Tejada Ardón, Ing. Eléctrica.











FILA 1: Leonardo Josué Vásquez Calderón, Luis Gerardo Zaldívar Alfaro, Jonathan Alexander Henríquez Ayala, Atilio Humberto Ramírez Ventura, José Alejandro Miranda Pérez, Alex Enrique Parker Paniagua. FILA 2: Andrea Patricia Mata Corado, Melanie Adriana Rodríguez Marín, Rodrigo Alejandro Ramírez Cumi, María Enriqueta Ramos Castro, Carlos Dimas Silva López, Jennifer Paola Interiano Batarsé, Gabriela Lissette Ortíz Rojas. FILA 3: Ramón Enrique Ventura Bonilla, Oscar Eduardo Sánchez Carranza, David Alfredo Rodríguez López, Marcela Saraí Rodríguez Chicas, Diego Alejandro Meléndez Deleón, Miguel de Jesús Miranda Raymundo, Diego Francisco Hernández Menjívar.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.



FILA 1: Michelle Stephanie Guerra Artiga, Frankling Alfonso Espinoza Dávila, Emma Sophia Cruz Sandoval, Pamela Michelle Chávez Vindel, Diego Alejandro Sánchez Fuentes, Kathya Fiorella Ángel Martínez. FILA 2: Adriana Beatriz Boteo Castro, Rebeca Abigail Bonilla Arias, Alejandra Saraí Guevara Cortez, Ronald Javier Turcios Valladares, Melissa Michelle Barahona Rivas, Jennifer Elizabeth Alas Turush, Gabriela Alejandra Soto Parada. FILA 3: Marlon Ernesto Cartagena Candelario, Manuel Eduardo Centeno Fuentes, Sebastián Alejandro Guzmán Peñate, Stephen John Aguilar Miller, Daniel Stanley Flores Guevara, Mario Ernesto González Rivas. AUSENTES: Cristian Francisco Corado López.











FILA 1: Josselyn Alejandra Martínez Vega, Miguel Ángel Ávila Salguero, Ricardo Arturo Meléndez Rivas, Emely Yaneth Martínez Ramírez. FILA 2: Miguel Antonio Interiano Pinto, Henry Isaias Monterrosa Aragón, Rafael André Scaffini Meza, Derek Alonso Ramírez Delgado, Samuel Eduardo Cuéllar Ramírez. FILA 3: Miguel Antonio Guidos Rodríguez, Moisés Alejandro Melara Rodríguez, Eduardo de Jesús Menjívar Pineda, Humberto Antonio Contreras Benítez, Rodrigo Ernesto Sánchez Ortiz, Walter Javier Herrera Soriano. AUSENTES: Sebastián Taborda Gómez.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.



FILA 1: Carlos José Ruíz Saz, Roberto Carlos López Abarca, Fernando Ernesto Bonilla Orellana, Oscar Alexander Bonilla Sorto, José Miguel Chávez Martínez. FILA 2: Keila Jael Rivas Jiménez, Fabiola Nicole Martínez Ramírez, Elmer Mauricio Carías Contreras, Alfonso Antonio Fernández Cotto, Giovana Daniela Anaya Márquez, Jocelyn Susana Aguilar Corvera. FILA 3: Josías Isaac Alvarenga Romero, Gerardo Enrique Palacios Díaz, Manuel Alonso Araniva Valle, Rafael Alejandro Duque Abrego, Luis Antonio Bonilla Elías.











FILA 1: Daniel Alejandro Molina Menjívar, Byron Antonio Méndez Hernández, Jaime Ernesto Merino Guerra, Gerardo Javier Reyes Manzanares. FILA 2: Christofer Alexander Cornejo Castillo, Anthony Eduardo Ortega Cruz, Emmanuel Antonio Girón Cornejo, Esteban Alexander Gámez Pérez, Edgar Alexander Coto Clará. FILA 3: José Miguel Pérez Quintanilla, Kevin René Fuentes Molina, Josue Alexander Rivera Palacios, Carlos Emerson Portillo Martínez, Rodrigo Josué Vides Navas, Eduardo Adonay Martínez Chacón.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.



FILA 1: Diego Alberto Vásquez Arias, María Fernanda Martínez Soto, Ing. en Ciencias de la Computación; Rudy Bladimir Mejía Artiga, Ing. Industrial. FILA 2: Kevin Alexander Fernández Monge, Julio Danilo Flores Fuentes, Erick Adonay García Zepeda, Christian Alexander Hernández Funes, Ing. en Ciencias de la Computación. FILA 3: Ronald Alexander Nolasco Umanzor, Carlos Moisés Pérez Cabrera, Ing. en Ciencias de la Computación; Enmanuel Alexander Navarro Angel, Ing. Industrial.











FILA 1: Ana Marcela Zamora Anchieta, Ana Mercedes Quijano González, Katherine Daniela López León, Maite Abigail Avilés Barrera, Fátima Nicole Abarca Hernández, Jennifer Gabriela Romero Conde. FILA 2: Xiomara Estefani Ramos Rodríguez, Rosemary Gissel Sibrián Martínez, Camila María Castillo Posada, Allison Lisbeth Alfaro Alvarenga, Allison Elizabeth Panameño López. FILA 3: Javier Enrique Abrego Martínez, Gerson Alexander López Espinal, Mauricio Alexander Argueta Reyes, Dennis Alexander Cabrera Tenas, Cristian Omar Contreras Hidalgo, José Elías Córdova Montano. AUSENTE: Ruth Jeannette Cerón Cruz.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.



FILA 1: Paola Gabriela Rodríguez Torres, Andrea Denise Valladares Molina, Edith Alejandra Osorio Parada, Aileen Maybel Landaverde Landaverde, Astrid Daniela López Flores, Sofia Guadalupe Ramos de Avilés. FILA 2: Cecilia Noemy Sigarán de Rivas, Diego Rubén Fernández Escobar, Oscar Ernesto Ramírez Palacios, Franklin David Samayoa Bolaños, Jennifer Elena Madrid Hernández. FILA 3: Guillermo Giovanni Miguelena Ramos, Ricardo Antonio Sánchez Rodríguez, Jaqueline Stephany Guzmán Saravia, Katherine Abigail Montoya Landaverde, Emanuel Ernesto Escalante Melara, Jonathan Alexander Velásquez Mendoza.











FILA 1: Jonathan Fernando Díaz Rivas, Benjamín Mauricio Vides Flores, Kevin Alexander Sermeño Ortiz, Ariel Francisco Rivas Espinoza, Juan Miguel Guzmán Morales, Marcos Jesé Hernández Tovar. FILA 2: Hugo Fernando Martínez García, Samuel Vladimir Gutiérrez Lemus, Edgar Daniel Benavides Ramírez, Jeyson Bladimir Martínez Vásquez, Juan Carlos Díaz Palacios. FILA 3: Ariel Alejandra Romero Gil, Andrea Lisbeth Guzmán de la Cruz, Emma Natalia Portillo Córdova, Nicole Rachell Chávez Murillo, Vanessa Alejandra Rauda Laínez, Nathaly Belén García Portillo. FILA 4: Oscar Iván Alas Yánez, Roberto Carlos Castillo Valle, Henry Francisco Vásquez Mejía, Saúl Alexis Santos Moreno, Juan Carlos Oporto Martínez, Carlos Rafael Lemus Alvarado. AUSENTE: Raúl Alejandro Guerra Navidad.



FILA 1: Fátima Alejandra Menjívar Rivas, Keren Ester Juárez Martínez, Jessica Guadalupe Guillén Najarro, Alison Alejandra Durán Escobar, Helen Verónica Martínez Gómez, Tatiana Guadalupe Castañeda de González. FILA 2: Liliana Guadalupe González Vigil, Daniela Beatriz Vásquez Orellana, Kenia Alexandra Portillo Rivas, Adriana Michelle Argueta Navarro, Yanci Carolina Díaz Pineda, Verónica Larissa Márquez Reyes, Suleyma Marlene Hernández Rivas. FILA 3: Karla Marlene Franco Barahona, Andrea Elizabeth Valle Salas, Madeline Elizabeth Nolasco Castillo, Maria de los Angeles Zavala Amaya, Ana Zuleyma Choto Escobar, Stephanie Carolina Zetino Canjura, Andrea María Cuéllar Portán. FILA 4: Luis Cristian Peraza Alfaro, Emerson Alexander Martínez Benítez, Jonathan Alberto Cedillos Amaya, Kevin Geovanny Conde Gómez, Yonatan Alexander Molina Santos, Enrique José Valdivieso Córdova, Dennis Enrique Bartenfeld Gálvez.











FILA 1: Keiri Estefanía Hernández Sánchez, Michelle Adriana Martínez Pérez, Tanya Vanessa Eduardo Bermúdez, Diana Aracely Martínez Rivas, Stefany Lisseth Cortez Solís, Ester Abigail Ventura Membreño. FILA 2: Carlos Alberto Ramírez Monterroza, Kevin Enrique Lazo Martínez, Galilea Samanta Alvarenga Serrano, Carlos Fernando Suárez Vanegas, Brenda Yamileth Aguilar López, Marvin Giovanni Beltrán Melara, Ricardo Moisés Burgos Martínez. FILA 3: Daniel Eduardo Flores Palacios, Diego Benjamín Aguilar Sánchez, Gustavo Daniel Oliva Cañas, David Asael Cornejo Aguilar, Josué Heriberto Reyes García, Néstor Gonzalo Pineda Alas. AUSENTE: Josseline Isela Domínguez Ramos.



FILA 1: Aníbal Enrique Barrera Valencia, Roberto Fernando Benavides Sánchez, Andrea Beatriz Cruz Velasco, Edwin Alexis Argueta Flores, Kevin Neftalí Pineda Aguilar. FILA 2: Claudia María Escobar Vaquerano, Ana Yamileth Piche Salmerón, Nathaly Margarita Treminio Rodríguez, Katherine Marcela Castillo Escobar, Karla Beatriz Alas Ortez, Chelsea Daniela Figueroa Espinoza. FILA 3: Gabriela Patricia Díaz Perla, Gabriela Leonor Amaya González, Stefany Gissell Morales Quinteros, Leslie Mariana Galdámez Vaquero, Sara Rebeca Galán González.











FILA 1: Bryan Alexander Iraheta Gálvez, Diego Alberto Urbina Rosales, Douglas Otoniel Hernández Pérez, José Miguel Servellón Lemus, Oscar Alcides Ventura Acosta, Leonardo Gabriel Huezo Castillo. FILA 2: Ulises Moisés Velasco Paniagua, Daniel Esaú Meléndez Henríquez, Maya Fiorela Mejía Rodríguez, Jonathan Enrique Paniagua Méndez, Fernando Antonio Mancia Hernández. FILA 3: Milena Sofía Landaverde Morales, Daniela Michelle García Navarro, Odalys Nathalia López Hernández, Katherine Graciela Vásquez Castro, Katherine Lissette López Maldonado, Sara Eunice Monterrosa Pineda.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.



FILA 1: Pamela Alejandra Reyes Vidaurre, Lic. en Diseño Gráfico; Jonatan Josué Cruz Umanzor, Raquel Abigail Mazariego Aguilera, Héctor Edgardo Rodríguez Portillo, Lic. en Administración de Empresas; María Guadalupe Claros Nuila, Lic. en Diseño Gráfico. FILA 2: Ana Gabriela Girón Aguilar, Jenniffer Vanessa González de Sandoval, Lic. en Diseño Gráfico; Lilian Nohemy Saravia Fabián, Lic. en Administración de Empresas; Nathali Carolina Isussi Iraheta, Lic. en Diseño Gráfico.











FILA 1: Verónica Fabiola Cañas Rivas, Fátima Gabriela Calles Cruz, Eisy Alejandra Cortez Linares, Miriam Giselle Guadrón Oliva, Yalú Esmeralda Campos Suárez. FILA 2: Rodrigo Antonio Carranza Osorio, Job Said Bonilla Ramos, Víctor Edgardo Alfaro Méndez, Anderson Odir Borja García. FILA 3: Pamela Isamariel Figueroa Domínguez, Josselin Vanessa Ayala Baíza, Adriana Sofía Gómez Mejía, Lesly Daniela Argueta Arévalo, Johanna Estefany Arévalo Alas. FILA 4: María Fernanda Espinoza Carpio, José David Echeverría Martínez, Roque Armando Li Siú Méndez, Rodrigo David Aguilar Guerra, Eduardo José Ayala Parada, Gabriela Alejandra Alas Pineda.



FILA 1: Katherine Paola Echeverría Amaya, Katherine Jeannette Hernández Rosales, Alessandra Nicole García Domínguez, María Coralia Cruz Martínez, Evelyn Roxana Durán Chávez. FILA 2: Marcela Renata Cruz Bonilla, Katya Sofía Inglés Arévalo, Verónica Alejandra Flores Celis, Silvia Judith Castillo Rivas, Priscilla Guadalupe González Alegría, Sally Michelle Flores Servellón. FILA 3: Mónica Nayeli Guevara Mena, Fátima Lourdes Cárcamo Argujo, Oscar Enrique Durán Mejía, Rebeca Ileana Cañas Alas, Allison Elena Hernández Jiménez. FILA 4: Elías Josué García Centeno, Levi Jonatan León Mejía, Jonathan Josué Crespin Flores, Francisco Orlando Hernández Navarrete, Edward Isaac Garay Zeledón, Nelson Josué Hernández García.











FILA 1: Andrea Marcela Flores Rivas, Norma Enemecia Guzmán Portillo, María José López Guzmán, Gabriela Nicole Borjas Velasquez, Jennifer Elizabeth López Cuéllar. FILA 2: Alejandro José López Batres, Marvin Antonio Girón Rivas, Alvaro Daniel Chutin Guevara, Keneck Harrison González Ayala. FILA 3: Karla Jeannette Ayala Castro, Alejandra Patricia Escalante Urbina, Mariella Alejandra Gómez Argueta, Helen Vanessa Colocho de Barrera, Diana Beatriz Domínguez Orantes. FILA 4: Cecilia Isabel Canizalez Hernández, Luis Enrique Hernández Rivas, Roberto Amilcar Fuentes Herrera, Diego José Landaverde Arguera, Christopher Rigoberto Chacón Gómez, Pamela Julissa Castillo Ardón. AUSENTE: Sergio Edgardo Guzmán Aguilar.



FILA 1: Juan Pablo Molina Avelar, Manuel Antonio Vides Cornejo, Benjamín Ezequiel Rauda Montenegro, Diego Eduardo García Nolasco, Israel Ernesto Payés Acosta. FILA 2: Blanca Guadalupe Salinas Zavala, Diana Nicole Rivas Deras, Diana Elizabeth Mendoza Bermúdez, Marcela Carolina Meléndez Rivera, Andrea Carolina Monterrosa Reyes, Estefany Abigail Mejía Castro. FILA 3: Katya Verónica Segura Rivera, Sofía Valeria Mayorga Rivera, Karla María Quintanilla Pérez, Debbie Isamar Martínez Santos, Regina Beatriz Márquez Hernández. FILA 4: Mónica Gabriela Martínez Iraheta, Marvin Baltazar Morales Soriano, Anthony Jonathan Martínez Torres, Ricardo José Mendieta Girón, Ruben Enrique Melara Pineda, Adriana Nicole Rodríguez Guevara. AUSENTE: Pamela Alejandra Martínez Velásquez.











FILA 1: Fátima Gabriela Osegueda Rosales, Marcela Salomé Ramos Melara, Jemima Raquel Recinos Linares, Paola Stephanie Rodríguez Arévalo, Marcela Elizabeth Ramírez Martínez. FILA 2: Pamela Rocio Murcia Villacorta, Ingrid Lissette Obando Rivera, Teresa Lourdes Renderos Mejía, Brenda Marcela Quijada Morán, Fátima Karina Sánchez Amaya, Beatriz Steffany Quijano Rosa. FILA 3: Andrea Raquel Rodríguez Lechuga, Diana del Carmen Valdez Matute, Karla Carolina Valle Cornejo, Gabriela María Sánchez Alvarez, María José Orellana Campos. FILA 4: Alejandro José Olmedo López, Eric Sebastián Varela Cañas, Miguel Anderson Rivas Flamenco, Melvin Antonio Salazar Campos, Fernando Josué Torres Torres, Henry Mauricio Murga Barraza.



FILA 1: Karla Marcela Vásquez Cisneros, Rosemary Nathalia Teos Arévalo, Rachel Elizabeth Pineda Saravia, Paola Abigail Ramos García, Rebeca Abigail Paniagua Rosales. FILA 2: Bryan Alexis Palacios Rivas, Hersy Alexís Martínez Mejía, Jimmy Alexander Najarro Centeno, Dylan Enrique Zapata Calderón. FILA 3: Karen Stephany Vásquez Lazo, Jacqueline Estefany Sánchez Rivas, Pamela Nicole Zelaya Galdámez, Patzaly Guadalupe Torres Figueroa, Adriana Gabrielle Quintanilla Henríquez. FILA 4: Felipe Antonio Méndez Aragón, Víctor Gabriel Rodríguez García, Amilcar Enrique Ruiz Alvarez, Brandon Stanley Rodríguez Rosales, Luis Ernesto Rodríguez Mazariego. AUSENTES: Cecilia Carolina Quintanilla Bello, Dilma Sofía Ramos Quintanilla.











FILA 1: Carlos Edmundo Escobar Murcia, Marcos José Castillo De León, Francisco Edgardo Mira Castillo, Nelson René Cáceres De Paz. FILA 2: Nicole Arely Calderón Hasbún, Dennys Aristides Reyes Mauricio, Kevin Alexander Peña Portillo, Kevin Mauricio Morán Tamayo, Grecia Sofía Reyes Martínez. FILA 3: Karen Michelle Martínez Santos, Frida Sofía Marroquín Alvarenga, Daniela María Ávalos Alas, Camila Adriana Aceituno de Sánchez, Andrea Ariadna Martínez Pino, Michelle Alejandra González Hernández.



FILA 1: Brandon Adonis Arévalo Valle, Maynor Oscar Castillo Aquino, Gracia María Campos García, Adrián Alejandro Soto Molina, Rodrigo Alexander Solórzano Milla. FILA 2: Melissa Betzabé Ramírez Barahona, Fátima Lourdes Chávez Torres, Melisa Cristabel Escobar Osorio, Glenda Yamileth Cruz Carbajal. FILA 3: Beatriz Alejandra Montes Córdova, Lucía Beatriz Calles Rodríguez, Gabriela Leonor Azucena Polanco, Berenice Acenett Suncín Delgado, Débora Elizabeth Romero Martínez. AUSENTE: Nathalie Gabriela Pérez Reyna.











FILA 1: Kevin Josué Mejía Valladares, Roberto Alejandro Avilés González, Adis Ariel Pineda Torres, Mario Francisco López Zárate, Gerson Otoniel Arévalo Hernández. FILA 2: Evelyn Samary Saavedra Castro, Daniela Alexandra Guevara Argueta, Jennifer Alexandra Aguilar Barahona, Jennifer Carolina Miranda Díaz, Jennifer Alessandra Vásquez Vega, Julissa Beatriz Abrego Meléndez. FILA 3: Camila Mirabal Gómez, Rafael Alejandro González Serrano, Allison Rosemary Arévalo Guzmán, Bryan Arturo Arce Chiguila, Adriana Raquel Aguilar Chicas. FILA 4: Marcelo Ernesto Mayorga Rodas, Mauricio Antonio López Velado, Fernando José Blanco Cruz, Dayana Margarita Díaz Portillo, José Daniel Alas Romero, Luis Adalberto Granados Ayala. AUSENTE: Leonardo Arturo Benavides Rivera.



FILA 1: Cyndy Roselyn Molina Angel, Juan Pablo Hernández Ramos, Mauro Antonio Iglesias Córdova, Rodrigo Javier Flores Chong, Jeniffer Alexandra García Canales. FILA 2: Fátima Azucena Henríquez Rodríguez, Jocelyn Valeria Martínez Trejo, Claudia Ivette Centeno Canjura, Adriana Danayelli Lovato Cuéllar, María Fernanda Mira Castillo, Ruth Abigail Cabrera Aguilar. FILA 3: Job Enrique Chévez Orellana, Eduardo Andrés Nájera Galdámez, Jorge Alexander Contreras López, Isaac Salomón Cerros Lobato, Alejandro Enrique Jiménez Gallegos. FILA 4: Fátima Daniela Iraheta Breucop, Fatima Mariela Morataya Valencia, Jancy Abigail Mendoza Ayala, Camila Andrea Hernández Rosales, Gabriela Alejandra Nieto Escolero, Alexandra Stephanie Nolasco López. AUSENTE: Katherine Stefanie García Aguilar.











FILA 1: Gloria Beatriz Espinoza Martínez, Jhenyfer Beatriz Coreas de López, Ana Eugenia Sigüenza Villalta, Gabriela Belén Valle Rodríguez, Sara Guadalupe Gómez Barahona, Adriana Marcela Sol Zelaya. FILA 2: María Amparo Rodas Menjívar, Stephanie Saraí Chipagua Guzmán, Elizabeth Abigail Galindo Tobar, Katherine Tatiana Santos Alvarado, Osmy Alejandra Alvarado Campos, Lidia Guadalupe Salmerón Amaya, Marelyn Lizbeth Serrano de Vásquez. FILA 3: Diego Emiliano Rodezno Rauda, Marvin Alexander Solano Escarate, Cristian Abdiel Pineda Ortíz, José Alexander Pérez Pineda, Manuel Alexander Ávalos Polío, Daniel Enrique Ayala González. FILA 4: Henry Alexander García García, Jonathan Adonai Orellana Guillén, Milena Beatriz Cortez Bonilla, Pedro Javier Fabián Carpio, Daniel Elías Leiva Mejía.



FILA 1: Selvin Jeremías Hernández Cortez, Daniel Salvador Mendoza Laínez, Jordan Emerson Mejía Vargas, Carlos Enrique Lara Alvarado, Gerardo Pablo Osorio Moreno, Josué Alexander Hernández Maravilla. FILA 2: Sofía Beatriz Osorio Hernández, Katherine Abigail Morales Platero, Daniela Alexandra Ramos Velásquez, Oneyda Margarita Pérez Mirón, Paola Alexandra Jiménez Vargas. FILA 3: Daniela María Henríquez de Funes, Aleyda Johanna Vásquez Aquino, Johana Estefany Vásquez Rosa, Katerin Aracely Ramírez Vásquez, Rocío Arely Jovel Jarquín, Ninfa Ivette Montoya Brand. FILA 4: Mireya Yamileth Villagrán Cruz, Verónica Yaneth Rodríguez Bonilla, Wilson Ernesto Morales Trujillo, Wendy Beatriz Ramírez Escalante, Matthew Javier Molina Martínez, Helen Vanessa Lara Cruz, Cecilia Guadalupe Ortíz García.











FILA 1: Melvin Adonay Vásquez Iraheta, Cristian Daniel Herrera Menjivar, Jairo Ismael Bustamante Lemus, Edwin Josué Díaz Alfaro, Bryan Alexander Orellana Cornejo. FILA 2: Luz Irene Flores Cáceres, Daniela Berenice Galán González, Joseline Vanessa Alguera Mendoza, Marta Elizabeth Arévalo Huezo, Gisela Beatriz Guevara Leiva, Iris Daniella Cornejo Durán. FILA 3: Beatriz Azucena Moreno Díaz, Kenia Elizabeth Pineda Medrano, José Miguel González Rodríguez, Jacqueline Esmeralda Batres Carrillo, Ingrid Marisol García Castellanos. AUSENTES: Aleyda Nohemy Chita Ramos, Kenia Vanessa Hernández Delgado.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.



FILA 1: Cristina Sarai Hernández Hernández, Mónica Lisbeth Martínez Sandoval, José Luis Ramírez Rosales, Jonathan Adonay Valladares Canjura, Jennifer Natalia Martínez Guerrero, Alison Dayana Vásquez Cubías. FILA 2: Dayana Gissel Ticas Castro, Alejandra Nicolle Herrera Ayala, Juan Fernando Rivas Flores, Mayra Nohemy Quintanilla Castillo, Stephanie Michelle Vargas Rivera. FILA 3: Vanessa Esmeralda Quijano Ayala, Irene Cristabel Melgar Berríos, Hermidia Beatríz Murga Guzmán, Vasti Elizabeth Huezo Martínez, Leonela Guadalupe Jaco Agreda, Katia Leticia Martínez Clavel.











FILA 1: Melissa Estefany Mejía Rosales, Alejandra Beatríz Chávez Solórzano, Eloísa Abigail Medrano Martínez, Alison Esthefani Fernández Joya, Hazel Yamileth Cruz Escobar. FILA 2: Gunther José Cárcamo Laínez, Irvin Moisés Jorge Miranda, Jeferson Geovani Pascacio Bernal, Marvin Daniel Fuentes Rivas. FILA 3: Claudia Cecilia Colorado Torres, Jenniffer Magaly Turcios Cortez, Allison Alexandra Hernández Navidad, Astrid Vanessa Orozco Mejía, Liliana Elizabeth López Rivas. FILA 4: David Alejandro López Osorio, Irvin Orlando Alvarado Pineda, Jefferson Americo Aguilar León, Franklin Giovanni Villalobos Martínez, Carlos Samuel Calderón Hernández.



FILA 1: Karen Abigail Ramos Molina, Lic. en Idiomas con Especialidad en la Enseñanza del Inglés; Jilmer Noé Castro Molina, Luis Ernesto Rodríguez y Rodríguez, Lic. en Teología Pastoral; Karen Jasmín Vanegas de Alas, Lic. en Idiomas con Especialidad en la Enseñanza del Inglés. FILA 2: Gustavo Andrés García López, Gerson José Luna Flores, Lic. en Idiomas con Especialidad en la Enseñanza del Inglés; Kevin Andrés Castro Gutiérrez, Lic. en Teología Pastoral. AUSENTES: Cristian Iván Reales Opico, Cruz Alexander Rivas Rico, Jairo Enrique Ángel Cuellar, Lic. en Teología Pastoral.









GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.



FILA 1: Ivania Alexandra Paz Benítez, Marvin Elí Calvío Mejía, Debora Beatriz Rivas Sanchez, Jonathan Rafael Señora Reyes, Edith María Hernández Velásquez. FILA 2: Henry Vladimir Nájera Guerra, Juan Carlos Constanza Campos, Jordan Ismael Zelaya Ramírez, Rolin Alberto Azmitia Maldonado. FILA 3: Eduardo José Peña Cabrera, Manuel Rolando López Olivo, Nelson Vicente Luna Hernández, Samuel Alejandro López Ruano. AUSENTES: Jennifer Patricia Zaldaña Beltrán, Verónica Azucena Abrego Rivas, Carlos Adonis Rosales Jovel, Saraí Abigail Ruiz Hernández.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA.



FILA 1: Juan Pablo Escobar Guzmán, Carlos Marcelo Cruz Menjívar, Andrés René Velásquez Rodríguez, Luis Ernesto Hernández Ramírez, Jorge Nahum Mira Flores, Oswaldo Alexander Henríquez Miranda. FILA 2: Jonh Kevin Navidad Hernández, Rodrigo Andrés López Orellana, Alisson Yasmin Vivas Castro, Heysel Guadalupe Argueta Hernández, Ashley Nicole Aguilar Ramírez, Bryan Eduardo Hernández Arias, Gerson Daniel Barriere Campos. FILA 3: Bryan Manuel González Villalta, Samuel Fernando Mendoza Mejía, Justin Alexander Romero Velasco, Cristiann José Sánchez López, Samuel Isaac Azucena Gómez, Levi Isaac Valle Lovato. FILA 4: Pablo Dagoberto Aguilar Montano, Javier Alexis Escobar Pineda, Diego Enrique Canjura Estrada, Kevin Roberto Ramírez Montiel, Norman Rafael Espinoza Anzora, José Balmore Arévalo Hernández, Daniel Ernesto Vásquez Ventura. AUSENTES: Kevin Josué Aguilera Moreno, Boris Josué López Quintanilla, Carlos René Montano Arias.









EN LAS ESPECIALIDADES DE TÉCNICO EN INGENIERÍA ELECTRÓNICA, TÉCNICO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA, TÉCNICO EN INGENIERÍA MECÁNICA, TÉCNICO EN INGENIERÍA BIOMÉDICA, TÉCNICO EN CONTROL DE LA CALIDAD Y TÉCNICO EN DESARROLLO DE APLICACIONES MÓVILES.



FILA 1: Carlos Rafael Quezada Romero, Téc. en Control de la Calidad; Ricardo Ernesto Girón Hernández, Bryan Edgardo Meléndez Hernández, Téc. en Ingeniería Biomédica; Erick Aldair Aguilar Deleón, Téc. en Ingeniería Mecánica. FILA 2: Álvaro Fernando Vega Villegas, Téc. en Ingeniería Biomédica; Marcos Alberto Cornejo Martínez, Téc. en Ingeniería Electrónica; Adriana Jeamileth Ángel Díaz, Téc. en Control de la Calidad; José Moisés Alvarenga Cárcamo, Téc. en Ingeniería Eléctrica; Marvin Josué Serpas Cruz, Téc. en Ingeniería Electrónica. FILA 3: Mauricio Alejandro Castillo González, Téc. en Ingeniería Biomédica; Oscar Wilfredo Alvarez Alfaro, Téc. en Ingeniería Mecánica; Quimi Azael Ruíz Leonor, Téc. en Ingeniería Eléctrica; Axel Giovanni Ramírez Alfaro, Téc. en Desarrollo de Aplicaciones Móviles; Armando Josué Girón Guerra, Jefferson Josué Sánchez Hernández, Téc. en Ingeniería Electrónica. AUSENTES: Katherine Abigail Avalos de Acosta, Oscar Salomón Hernandez Romero, Téc. en Ingeniería Biomédica.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.



FILA 1: Carlos Efraín Santos, Téc. en Control de la Calidad; Dárol Juan Carlos Rivera Nájera, Téc. en Diseño Gráfico; Ricardo Alberto Benavides Nuila, Luis Fernando Castro Castro, Josué Rigoberto Castillo Penado, Téc. en Control de la Calidad. FILA 2: María de los Angeles Hernández Guevara, Téc. en Diseño Gráfico; Luis Orlando Mancía Palacios, Alejandro Alberto Núñez Chacón, Krissia Dayana Beltrán Hernández, Téc. en Control de la Calidad. FILA 3: Rosa Elizabeth Montiel de Mira, Téc. en Diseño Gráfico; Mónica Esther Sermeño Chávez, Jocelyn Alejandra Marroquín De León, Téc. en Control de la Calidad; Martha Elena Iraheta de Amaya, Téc. en Diseño Gráfico. AUSENTES: Karina Madai Aparicio Guevara, Raúl Ernesto Esquivel Morataya, Gabriela Michelle Morales Escalante, Thania Beatriz Parada de Mondragón; Diego Isaac Sánchez Vásquez, Téc. en Control de la Calidad.











FILA 1: Ana Helen Caminos Saravia, Estefany Guadalupe Orellana Meléndez, Alessandra Saraí Orellana Reyes, Wendy Marisol Ramírez Díaz, Jennifer Gabriela González Hernández. FILA 2: Katheryn Daniela Portillo Suárez, Dania Pamela Leiva Carbajal, Gerardo Leonel Ayala Figueroa, Eduardo Ernesto Moreno Alvarenga, Jessica Alejandra Guerrero Zeceña, Elizabeth Alexandra Molina Mejía. FILA 3: Santiago Asael Mejía Fuentes, Rodrigo Alejandro Bonilla Portillo, Alam Stiven Christopherj Herrera Beltrán, Juan Carlos Velásquez García, Isaac Emmanuel González Cruz. AUSENTES: Carlos Andrés Melara Cárcamo, Jorge Alberto Chávez Rivera, Briana Josselyn Guardado Rivera, Rhina Alicia Martín Ramos.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.



FILA 1: Orlando Rodrigo Uribe García, Julio Alexander Murillo López, Enrique Adolfo Salazar Romero, Juan Josué Palma Salmerón, Edwin Edenilson Sánchez Ramírez. FILA 2: Sofía Adriana Vásquez Zelaya, Stacy Vanessa Vargas Rodríguez, Dalia Margarita Martínez Aguilar, Verónica Andrea López Solís, Karla Marlene Perdomo Vides, Alexandra Michelle Rivas Osegueda. FILA 3: Diego Alberto Mejía Robles, Saúl Fabrizzio Carbajal Mejía, Josué Arturo Sandoval Martínez, Allan Otthoniel Marroquín Aguilar, Dennis Ernesto Girón Guzmán. FILA 4: Christian Efraín Doradea Escobar, Ivan Alexander Rivas Castillo, Raúl Alfredo Hernández Salgado, Ricardo Javier Arce Ramos, Walter Elías Marroquín Arévalo, Carlos Eduardo Candray Ramírez. AUSENTES: Ashley Stephanie Galán Orellana, Enrique Alberto Valle Rosales, Marlene Georgina Hernández Angel, José Manrique Medrano Soriano.











FILA 1: Madeline Jamileth Parada Parada, Katherin Tatiana López García, Alejandra Stephany Calderón Rivas, Brenda Elizabeth Ramírez Ayala, Yeimy Rosario Vásquez Herrera. FILA 2: Jhoana Nicole Alvarenga Lemus, Lennon Ricardo Vanegas Escobar, Juan Carlos Ponce Morales, Katherine Carolina Sánchez Alberto. FILA 3: Katherine Jeannette Soriano De Paz, Karla Emilia Hernández Portillo, Adriana Isabel Archila Moreno. AUSENTE: Jackeline Beatriz Romero Juárez.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA REHABILITACIÓN.



FILA 1: Fátima Sofía De la O López, Gustavo Alexis Cardona Guevara, Víctor Alexis Mancía Rosales, María Elena Cortés Arévalo.









GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN A DISTANCIA.



FILA 1: Mónica Gabriela Burgos Mendoza, Miriam Elizabeth Arévalo Mejía, Dinora Betsabe Espinoza Rodríguez, Paola Alexandra Monge Aguilar, María Brenda Valladares Lara, Téc. en Marketing Digital y Ventas. FILA 2: Susana Linnette Barrera de Delgado, Gabriela Virginia Campos Morales, Ana Matilde Aguirre Argumedo, Virginia Georgina Quijano Luna, Téc. en Marketing Digital y Ventas. FILA 3: Krissia Yanira Andrade, Téc. en Marketing Digital y Ventas; Douglas Amilcar Altán Rivera, Téc. en Ortesis y Prótesis; Kevin Marvin Nuñez Monterroza, Eduardo Alejandro Lemus Prieto, Gladys Jocelyn Torres de Torres, Téc. en Marketing Digital y Ventas. AUSENTES: Javier Alexander Burgos Mendoza, Téc. en Marketing Digital y Ventas; Daniela Cochegrus Perez, Manuel Alejandro Durán Pacheco, Edgar Horacio Gutierrez Pacheco, Daniel Carballido Corro, Jeferson Andrés Chamizas Correas, Cinthya Elizabeth Martínez Ayala, Andrés Eduardo Olivares Collado, Téc. en Ortesis y Prótesis.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE AERONÁUTICA.



FILA 1: Juan Diego Cornejo González, Julio César Hernández Servellón, Phool Emanuel Méndez Calero. AUSENTES: Oscar David Miranda Rivera, Francisco Javier Rodríguez Santamaría, Sofía Isabel Torres Hernández.











FILA 1: Edwin Alfredo Cáceres Gutiérrez, Luis Benjamín Vigil Monteagudo, Junior René Meza Ramos, Edgard Alexander Orellana Galindo. FILA 2: Juana Guadalupe Ochoa Palencia, Ángel Menelio Ulloa Quintanilla, Alba Sofía Pérez Deodanes, Julio Ernesto Linares Serrano, Keilin Mabel García Vasquez. FILA 3: Cristian Jesús Hernández Mejía, David Isaac Quintanilla Quintanilla, Moris Moisés Campos Flores, Melvin Humberto Álvarez Vásquez, Felipe Antonio Ramírez Aguilar. AUSENTES: Graciela Elizabeth Bautista Valle, Francisca Pasa Chilisna.

GRADUADOS DE LA UNIVERSIDAD DON BOSCO NOVIEMBRE-2025 DE LA FACULTAD DE CIENCIAS Y HUMANIDADES.



FILA 1: Keren Isela Rodríguez Rivera, Yanira Elizabeth Montes Ortiz, Magdalena Guadalupe Hernández Mejía, Abigail del Carmen Sánchez Díaz, Evelyn Daniela Santos Escobar. FILA 2: Krissia Gabriela Valencia Archila, Emerson Josué Miguel Mejía, Moisés Isaac Acosta Vivas, Kenia Yamileth López Ramos.













CAMPUS **SOYAPANGO**



CAMPUS ANTIGUO CUSCATLÁN



UDB VIRTUAL EL SALVADOR

Profesorado
 Técnicos
 Licenciaturas
 Ingenierías
 Maestrías
 Doctorados





2251-8241

UDBelsalvador